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Um jeito franciscano de ser

 festa da Epifania é a revelação da Herodes reúne os grandes e poderosos; Abondade de Deus que deseja salvar a eles têm o poder e o domínio das 
todos, sem distinção. É a manifestação de Escrituras e da religião, mas não têm o 
Deus na pessoa frágil do menino Jesus. Espírito que vivifica, nem o coração que 

O Evangelho de Mateus nos apresenta acolhe e ama. Ao contrário, Jesus se 
a visita dos Reis Magos que, guiados por revela através de cada irmão oprimido, 
uma estrela, prestam homenagem a Jesus, s o f r e d o r ,  d i s c r i m i n a d o  p e l o s  
reconhecendo nele o seu Rei e Salvador.   preconceitos. Ele é a revelação da 

Os Reis Magos não só o adoraram, eles inocência, da pureza e da caridade. 
caíram por terra, reconheceram que o Jesus vai reinar com mansidão, justiça 
Menino era divino, que o Menino era o e carinho de pastor. Todos nós somos 
Filho de Deus que se manifestou, assim, a convidados a nos sentirmos como os Reis 
eles, da mesma forma como se Magos, peregrinos na fé, junto com toda a 
manifestará a quantos o procurarem e humanidade que enfrenta o cansaço da 
souberem encontrá-Lo na simplicidade e viagem longa, na busca contínua de um 
na pobreza. Trazem presentes do que eles sentido para a vida. 
têm de mais nobre, o ouro, o incenso e a Como os Reis Magos, também viemos 
mirra. O ouro simbolizando a realeza de à procura de Jesus, guiados por uma 
Jesus; o incenso, a divindade; e a mirra, a estrela, por uma luz. A fé trouxe-nos até 
paixão. Ele. Ele é a luz verdadeira que, vindo a 

Após a adoração, os magos retornam este mundo, ilumina todo homem – diz 
por “outros caminhos”. Isso significa que São João. Fé é nos enchermos dessa 
o caminho da salvação não passa por verdadeira luz, é seguirmos o caminho da 
Jerusalém. Jesus não mora nos palácios salvação, através da caridade, da partilha, 
de Herodes, que é violento, prepotente, do serviço e do amor ao próximo. 
opressor e está a serviço do poder Que Deus nos ilumine em nossa 
supremo de Roma. caminhada. Amém.

Festa da Epifania do Senhor

Carla Mayrinck Nunes



...Quais os valores que norteiam nossa vida e 
dão sentido à nossa existência? Onde está o 
nosso coração? Pela fé, é o coração que 
representa: a sede do espírito de Deus; o 
sacrário da consciência; a raiz do que é bom e 
do que é mau; o centro de nossa decisão. Se 
Deus não é o Senhor de nossa história, 
outros senhores tomarão conta de 
nosso coração e irão conduzir 
nossos passos. Peçamos ao 
Senhor que ilumine os nossos 
corações e, na graça de tê-Io 
encontrado, tenhamos uma 
n o v a  c o n s c i ê n c i a .  
Consciência da própria 
fragilidade e do próprio 
pecado e, diante deles, da 
bondade e da misericórdia 
de Deus que nos chama à 
conversão. 

 

Ao despertar de um Novo Ano...  Viver com esperança!  Ao despertar de um Novo Ano...   Ao despertar de um Novo Ano...  Viver com esperança!  Ao despertar de um Novo Ano...   

Cada ano que surge vem carregado de 
sonhos e esperança. Viver é esperar. E esperar é 
viver. A esperança é fundamental. Faz parte da 
existência, faz parte do homem. Humilde e 
poderosa, a esperança impulsiona todos os 
empreendimentos humanos, alteando-se como 
mola do progresso e segredo de todas as 
vitórias. 

Como deve ser lancinante e pesado 
peregrinar no tempo sem esperança... se viver 
com esperança já é tão áspero, difícil e 
complicado! 

Somos andarilhos em marcha, criaturas que 
buscam. Toda busca traz uma esperança. Na 
semente jogada no solo, no time que entra em 
campo, no curso que o estudante frequenta, na 
cirurgia que se realiza, na prece que rezamos: 
em todos estes gestos, alguma esperança se 
esconde. Esperança de um bem que você 
almeja, de um sonho que você acalenta, de uma 
resposta que você procura, de uma solução que 
a gente persegue. 

Pe. Roque Schneider

Não vale a pena 
gastar o precioso tempo 
em lágrimas e lamentos. 
Levante-se... 
e enfrente a vida outra vez... 
E, se você guardar em mente 
o alto objetivo de suas aspirações, 
os seus sonhos se realizarão... 
Tire proveito de seus erros, 
colha experiências das suas dores, 
e, então, um dia, você dirá: 
Graças a Deus! 
Eu ousei experimentar outra vez." 

Folhinha do Sagrado Coração de Jesus 

"Quando as coisas vão erradas, 
Não  pense que todos os seus esforços 
têm sido em vão, 
Talvez tudo foi para melhor; 
por isso, sorria...
e experimente outra vez! 
Pode ser que o seu aparente fracasso 
venha a ser a porta mágica 
que o conduzirá 
para uma nova felicidade 
que dantes você jamais conheceu. 
Você pode estar enfraquecido pela luta, 
mas não se considere vencido. 
Isto não quer dizer derrota.

Experimente outra vez...Experimente outra vez...

Louvo a Deus por essa Paz 
que me inunda e me domina; 
Paz, que, partindo do meu Ser profundo,
Vem e se derrama em meu pequeno mundo.

Paz, que desejava ver, sempre, presente, 
Em cada vida, em toda a gente, 
Que luta, sofre e continua em frente. 
                                                                  
                                  Maria Leide Monnerat

Lembre-se: “Na família, é construída a paz da Família Humana.

E mais...
Se alguém encontrou verdadeiramente Cristo, não pode guardá-lo para si.
Deve anunciá-lo. Anuncie-o!

          João Paulo II 
                                                                                         

Frei Marco Antonio dos Santos, ofm

Pai, curvo-me ante a doçura de teu olhar. 
Tu me chamas pedindo que trabalhe para 

construir o teu Reino. 
Permaneço atento às doces palavras que 

são a mim dirigidas 
— não são ordens, mas pedidos amorosos. 

Busco conter o que me retém preguiçoso, inerte, 
Quero cruzar os caminhos do Cristo,
Ser mais um na defesa da Boa-Nova.

Não há mistério no que devo 
anunciar, há sim loucura.

Loucamente se deve amar aquele 
que nos dá a Vida. 

Cala-se a razão, despede-se a emoção e surge a fé 
Molhada com o orvalho sanguíneo 

do Cristo crucificado 
Instaurando a Nova Aliança com o 

Homem Novo. 
Pai, curvo-me ante a doçura de teu olhar. 

Tu me chamas pedindo que trabalhe para construir o teu 
Reino. 

Sou mesmo o Homem Novo nesse ministério do anúncio 
de que podemos ser felizes. 

Basta-nos sair por aí sem rumo, no rumo da verdadeira 
Vida. 

Deixo de lado tudo que me estraga e torno-me fermento... 
Canto a mais suave melodia aos ouvidos das pessoas, 

Espero a única e privilegiada recompensa de um sorriso. 
Dá-me, Pai, o dom da paciência, a graça da paz interior, 

Que eu saiba respeitar até o irrespeitável 
E partilhe tudo isso com os que 

comigo venham caminhar. 
Pai, curvo-me ante a doçura de teu olhar... 

Sou teu filho. 
                                                                                           André Marcus Blower
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Leituras da semana – As nações de toda a terra hão de adorar-vos, ó Senhor.  Salmo 71

04 - 2ª feira 05- 3ª feira 06 - 4ª feira 07 - 5ª feira 08 - 6ª feira 09 - sábado 10 - domingo

1Jo 3, 22— 4,6
Sl 2, 7-8.10-11
Mt 4,12-17. 23-25

1Jo 4, 7-10
Sl 71(72),1-4ab.7-8
Mc 6,34-44 

1 Jo 4,11-18 
Sl 71(72),1-2.10-13 
Mc 6,45-52 

1Jo 4,19—5,9 
Sl 71(72),1-2.14.15bc.17
Lc 4,14-22a 

1 Jo 5,14-21 
Sl 149,1- 6a. 9b
Jo 3,22-30 

Is 42,1-4.6-7
Sl 28(29),1a-4. 9b-10
At 10, 34-38
Lc 3,15-16.21-22

1 Jo 5,5-13 
Sl 147(148),12-15.19-20
Lc 5,12-16 

A viagem mais longa é  sair de si mesmo 
e ir até  o pró ximo.
                                               Julien Green 

─ Epifania do Senhor ─
Epifania é  a manifestaç ã o de Cristo e de 
sua mensagem ao mundo, O Salvador 
nasce. Revela-se. É  todo Luz e Amor. 

Deus cumpre a sua promessa. Dá -nos a 
libertaç ã o. Possibilita-nos a utopia de 

um novo tempo. Jesus, o Messias, o seu 
divino Filho, o demonstra com a pró pria 

vida. 
Reparem a atitude dos Magos: guiados 

pela Estrela encontram o menino de 
Belé m. 

Reverenciam-no.  Ele é  o Salvador.
Regressam por "outro caminho". O 

encontro com o Salvador sempre nos 
propõ e mudanç a de rota: conversã o.

. . .0102 . . .0102

ANÚ NCIO DAS SOLENIDADES MÓ VEIS DE 2010
(a ser proclamado na solenidade da Epifania)

Irmã os carí ssimos,
a gló ria do Senhor manifestou-se,

e sempre há  de manifestar-se no meio de nó s
até  a sua vinda no fim dos tempos.

Nos ritmos e nas vicissitudes do tempo
recordamos e vivemos os misté rios da salvaç ã o.

O centro de todo o ano litú rgico é  o 
Trí duo do Senhor crucificado, sepultado e ressuscitado,

que culminará  no Domingo de Pá scoa,
este ano a 04 de abril.

Em cada Domingo, Pá scoa semanal,
a Santa Igreja torna presente este grande acontecimento,

no qual Jesus Cristo venceu o pecado e a morte.
Da celebraç ã o da Pá scoa do Senhor

derivam todas as celebraç õ es do Ano Litú rgico:
as Cinzas, iní cio da Quaresma, a 17 de fevereiro;

a Ascensã o do Senhor, a 16 de maio;
Pentecostes, a 23 de maio;

o primeiro Domingo do Advento, a 28 de novembro.
També m nas festas da Santa Mã e de Deus,

dos Apó stolos, dos Santos
e na Comemoraç ã o dos Fié is Defuntos,

a Igreja peregrina sobre a terra
proclama a Pá scoa do Senhor.

A Cristo, que era, que é  e que há  de vir,
Senhor do tempo e da histó ria,

louvor e gló ria pelos sé culos dos sé culos.
Amé m.

Os magos do Oriente prostraram-se 
diante dele. E nós?

Para orientaç ã o dos que passam 
as fé rias em Niteró i

PORCIÚNCULA – Se você considera o nosso jornal 
semanal válido instrumento de comunicação de nossa 
Igreja Católica, de nossa Paróquia, multiplique-o, 
ou seja, leve-o avante. Torne-se protagonista da 
evangelização, tente modificar o espaço e o tempo 
do mundo em que você atua. 
  

Missas
domingo     "6h30min, 8h,9h30min,11h,18h e 19h30min
2ª feira       "6h30min e 18h
3ª feira       "6h30min, 8h, 12h e 18h
4ª a 6ª feira"6h30min, 8h e 18h
sábado       "6h30min, 8h e 16h
Expediente
2ª a 6ª feira"8h às 12h; 13h às 18h 
sábado e domingo"8h às 12h
Especial 
primeira 6ª feira do mês: Missa às 15h30min com 
Unção dos Enfermos
Confissões de 05/01 a 17/02, atendimento das 9h às11h, 
de 3ª a 6ª feira


